

KONZERTWERTUNG

25 Musikvereine stellten sich der Jury

LEMBACH. Für musikalische Ohrenschmäuse sorgten die diesjährigen Wertungsspiele in der Alfons Dorfner-Halle, die der Blasmusikverband diesmal mit dem Musikverein Oepping auf die Beine stellte.

„Das Beste in der Musik steht nicht in den Noten“ – dieses Zitat von Gustav Mahler stand am Wochenende ganz oben. In der Leis-



25 Kapellen aus dem Bezirk und drei Gastkapellen sorgten am Wochenende für Blasmusik auf hohem Niveau. Mehr auf www.tips.at

Fotos: Hartl

tungsgruppe A erzielte der Musikverein Neustift mit 135,40 Zählern die höchste Punkteanzahl. In der Leistungsstufe B machte der Musikverein St. Oswald (143,00 Punkte) das Rennen und in der Stufe C überzeugte diesmal die Marktmusikkapelle Niederwaldkirchen (148,70 Punkte). In der Leistungsstufe D machte Gastkapelle Wallern die beste Figur. „Alle Kapellen zeigten Musik auf hohem Niveau“, war man sich einig. ■